

Ressort: Technik

Umfrage: Tablets werden vor allem zu Hause genutzt

Berlin, 19.06.2013, 10:57 Uhr

GDN - Tablet Computer werden vor allem zu Hause genutzt. Dies ist das Ergebnis einer repräsentativen Umfrage des Hightech-Verbandes Bitkom, der 509 Tablet-Nutzer ab 14 Jahren befragt hat.

Demnach setzen 27 Prozent der Befragten ihren tragbaren Computer ausschließlich zu Hause ein, 34 Prozent benutzen ihn dort überwiegend. Zur Hälfte unterwegs und in der eigenen Wohnung nutzen 30 Prozent ihr Tablet und acht Prozent verwenden es ausschließlich unterwegs. Unter den Befragten, die das Tablet in der Wohnung benutzen, ist der beliebteste Ort das Sofa (92 Prozent), gefolgt von Garten oder Balkon (53 Prozent). Ins Bett wird der Touch-PC von 48 Prozent der Befragten mitgenommen. Weitere Orte der Nutzung sind der Schreibtisch (38 Prozent), der Küchentisch (34 Prozent) und das Bad (sieben Prozent).

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16143/umfrage-tablets-werden-vor-allem-zu-hause-genutzt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com